

Paris, le 16 janvier 2026,

Pour 2026, un ministère Jeunesse et Sports débarrassé de l'éducation nationale !

L'année 2025 vient de se clore. L'état du monde est préoccupant : retour des guerres et du recours à la force pour remodeler les cartes, conquêtes de l'extrême droite, génocide à Gaza, inertie face au changement climatique et menaces sur le vivant. Notre syndicalisme de transformation sociale porte dans cette période une responsabilité particulière. Solidaires JS aura encore cette année mené des actions et des luttes au plus près des collègues, pour se défendre. Nous avons eu de nombreuses victoires locales et nous avons tout à gagner à les faire connaître car l'un des principaux freins aux mobilisations, c'est la résignation. Pourtant, la lutte paie !

Plus que jamais, notre organisation syndicale considère que le rattachement structurel à l'Education Nationale est une calamité. Les corps professionnels spécifiques JS et les personnels administratifs sont méprisés et humiliés, les moyens sont dilués et parfois même carrément absorbés (ou supprimés) par les services de l'Education Nationale. Le chantage à la soumission et aux petites primes démultipliés par le RIFSEEP, tout comme la maltraitance des collègues doivent cesser en 2026 !

Le recrutement 2026 vient de paraître. Il est si maigrichon que les chiffres démontrent une volonté de supprimer des postes de CTS et une stagnation totale des effectifs en service pourtant sous-dotés (3000 postes de moins qu'en 2010). Il faudra, de plus, être collectivement vigilant.es et se battre pour s'assurer que l'administration respecte bien les statuts et les missions des personnel.le.s techniques et pédagogiques pour ces recrutements.

On constate aussi que les collègues PTP sont remplacé.e.s par des personnel.le.s Education Nationale aux profils divers et variés sans aucune formation JS (même a posteriori). C'est dans la perspective de préserver la spécificité des agents et des services « Jeunesse et Sports », que notre organisation réclame une nouvelle fois de quitter administrativement l'Education Nationale ! Nous avons des idées d'une nouvelle organisation et nous vous invitons à lire notre projet intitulé « [JS DEMAIN](#) ».

Par ailleurs, 2026 marque l'anniversaire de plusieurs victoires du mouvement social (loi Devaquet en 86, CPE en 2006...) et de conquêtes importantes comme le repos hebdomadaire de 24h en 1906 ou les congés payés gagnés par les grandes grèves de 1936. Nous espérons que cette année sera celle de nouveaux droits et pour cela, il faudra se battre, collectivement !

Si les idées xénophobes progressent en France et ailleurs dans le monde, nous, agents de Jeunesse et Sports, contribuons toutes et tous à préparer les revirements de demain, pour un monde vivable, où règne l'émancipation, l'égalité et la liberté.

Toutes et tous ensemble, par notre engagement quotidien aux côtés de nos collègues et de toutes celles et ceux qui en ont besoin, continuons à agir pour que 2026 marque les conquêtes de demain !

Des questions, remarques ou idées de génie ?

Contactez-nous : solidairesjs@net-c.com / 06 86 63 17 91